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Дипломная работа: 90 с., 13 рис., 8 табл., 52 источников, 8 прил. 

 

РАЗВИТИЕ, ВНУТРЕННИЕ КОММУНИКАЦИИ, ВНЕШНИЕ 

КОММУНИКАЦИИ, АНАЛИЗ СИСТЕМЫ КОММУНИКАЦИЙ 

 

Цель работы: разработка рекомендаций по совершенствованию процессов 

коммуникаций в ООО «Лаванго инжиниринг». 

Задачи дипломной работы: 

- освоить теоретические аспекты влияния коммуникаций на развитие 

организации на основе анализа зарубежной и отечественной литературы; 

- исследовать виды и методы коммуникаций для выявления «лучших 

практик»; 

- провести анализ существующей ситуации по развитию коммуникаций в 

ООО «Лаванго инжиниринг»; 

- определить и сформулировать направления для совершенствования 

развития ООО «Лаванго инжиниринг» на основе улучшения коммуникаций 

организации. 

Объект исследования: ООО «Лаванго инжиниринг». 

Предмет исследования: влияние коммуникаций на развитие ООО «Лаванго 

инжиниринг». 

Методы исследования: анализ и синтез, сравнение, методы аналогии, 

моделирование финансово-экономической деятельности, экспертные оценки. 

Область возможного применения: ООО «Лаванго инжиниринг», а также 

иные организации Республики Беларусь. 

Практическая и социальная значимость работы заключается в повышении 

эффективности деятельности ООО «Лаванго инжиниринг». 

Автор подтверждает, что приведенный в работе расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражается состояние исследуемого 

процесса, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов.



Degree work: 90 p., 13 fig., 8 tables, 52 sources, 8 app. 

 

DEVELOPMENT, INTERNAL COMMUNICATIONS, EXTERNAL 

COMMUNICATIONS, ANALYSIS OF THE COMMUNICATION SYSTEM 

 

The purpose of the work: development of recommendations for improving 

communications processes in Lavango engineering LLC. 

The objectives of the degree work: 

- to master the theoretical aspects of the influence of communications on the 

development of the organization based on the analysis of foreign and domestic 

literature; 

- to study the types and methods of communications to identify "best practices"; 

- to analyze the current situation in the development of communications in 

Lavango engineering LLC; 

- to determine and formulate directions for improving the development of 

Lavango engineering LLC based on improving the organization's communications. 

The object of the study is the Lavango engineering LLC. 

Subject of the research: the influence of communications on the development of 

Lavango engineering LLC. 

Research methods: analysis and synthesis, comparison, analogy methods, 

modeling of financial and economic activities, expert assessments. 

Possible scope of application: Lavango engineering LLC, as well as other 

organizations of the Republic of Belarus. 

The practical and social significance of the work lies in increasing the efficiency 

of Lavango engineering LLC. 

The author confirms that the calculation and analytical material presented in the 

work correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 

 

 

 

 

 

 

 


